



UNIVERSITÄTS-  
BIBLIOTHEK  
PADERBORN

Aus Kirche und Welt

---

## Aus Kirche und Welt

### Ernfte Worte.

Am Abend vor dem Passionssonntag sprach Kardinal Faulhaber von München herrliche Worte zur christlichen Jugend: Er verglich die Kirche mit dem Kreuzwege Jesu. Außerlich ein Bild der Ohnmacht und des Jammers, von innen gesehen ein Vorbild von Seelengröße und Heldentum, wie es einzig dasteht in der Weltgeschichte. „Das ist das große Geheimnis im Plane Gottes, wie ein Menschenkopf es nicht ausgedacht hätte: Auf dem Wege des Kreuzes und der Niederlage unter dem Kreuze zum Siege und zum höchsten Heldentum.“

### Unter der Fahne Mariens.

In den letzten Jahren konnten die Marianischen Studentenkongregationen Osterreichs einen erfreulichen Aufschwung verzeichnen. Der Verband hat in 100 Ortsgruppen über 8000 Mitglieder.

### Kathedrale der Kraftfahrer.

In Paris wurde eine Kirche zu Ehren des heiligen Christophorus eingeweiht. Die Innenwände der Kirche sind mit ganz neuartigen Bildern ausgeschmückt, die in würdiger Weise Gegenstände des modernen Großstadtverkehrs religiös und künstlerisch verwerten. Es werden Motorräder und Autos in allegorischer Verbindung mit dem Schutzheiligen und den heiligen Schutzengeln dargestellt.

### Die Chota-Nagpurmission

in Nordindien feierte vom 15. bis 17. März 1935 ihr goldenes Jubiläum, an dem zehn Prälaten teilnahmen, unter ihnen der Apostolische Delegat Erzbischof Leo Kierkels. — Als P. Lievens S. J. im März 1885 seine segensreiche Missionstätigkeit begann, wurden erst 2500 Katholiken gebucht. Heute ist diese Zahl auf 254 000 gestiegen, ohne die 28 000, die sich auf die Taufe vorbereiten. Anhänger christlicher Sekten: 170 000. Heiden und Mohammedaner: 6 Millionen.

### Erfreuliches aus Spanien.

Die katholikunfreundliche Stimmung dringt auch im offiziellen Spanien immer mehr durch. Beim feierlichen Einzug des neuen Bischofs von Murcia hat der radikale Gouverneur in einem Aufsatze auf den wohlthätigen Einfluß der Kirche auf das öffentliche Leben hingewiesen und den Bischof willkommen geheißen. — Durch den Provinzialrat von Cadix wurde die Wiederherstellung des katholischen Gottesdienstes in den karitativen Anstalten der Provinz verfügt. — Die Fastenpredigten, die Pater Labaru in der Basilika Santa Maria del Mar gehalten hat, sind durch den Rundfunk in ganz Spanien übertragen worden. — Aller Voraussicht nach werden heuer wieder die ehemals so berühmten Fronleichnamsprozessionen stattfinden können.

### Südafrika

zählt nach dem Directory 1935 617 Priester, 606 Brüder und 3748 Schwestern, die 372 100 Katholiken betreuen. Die Katholiken setzen sich zusammen aus 270 136 Negeren, 29 457 Mulatten, 71 405 Europäern und 1102 Indiern in insgesamt 21 kirchlichen Sprengeln. Südrhodisien und das frühere Deutsch-Südwest sind in die Zählung eingeschlossen. Das fruchtbarste Missionsfeld Südafrikas ist das den französischen Oblaten anvertraute Vikariat Basutoland mit 92 996 Katholiken und 20 888 Tauffschülern unter 664 000 Einwohnern (65 000 Protestanten). An zweiter Stelle steht Mariannhill mit 66 000 Katholiken und 4500 Tauffschülern unter 811 000 Seelen. Von diesen sind noch 430 000 Heiden, 6000 Mohammedaner und 300 000 Protestanten.